
◆京都商工会議所１号議員選挙についての会頭コメント 

（2004 年 10 月 7 日） 

 

 京都商工会議所の１号議員選挙が、定数７６名を７名上回る８３

名の立候補がありましたが、本日までに７名の方が立候補を辞退さ

れ、無投票となりました。 

  しかしながら、新進気鋭の方が新たに議員になられるなど、顔ぶ

れが代わっており、選挙と同じ効果があったものと考えています。  

  京都の産業振興を推進している当商工会議所にとっては、大変良

い結果となったと考えています。  

  今後は、新たな１５０名議員体制で商工会議所を運営していくこ

とになりますので、引き続きのご支援ご協力を宜しくお願いいたし

ます。  

 

京都商工会議所 

会頭 村田純一 


